



LANDSCHAFTER

sind in München sehr viele. Es giebt dort welche, deren Werke ich nicht kennen zu lernen Gelegenheit gehabt habe, andere, die noch ihre ersten Versuche machen; noch andere haben sich nur kurze Zeit in München aufgehalten, oder sind kürzlich erst in dieser Stadt angekommen; manche gehören zugleich anderen Abtheilungen an, von welchen in der Folge die Rede sein wird; endlich, haben einige bisher noch keinen rechten Erfolg gehabt: alles dies verursachte mir so viel Schwierigkeiten, dafs ich ungewiss bin, ob ich sie habe überwinden können.

So oft man in diesem Kapitel